Internos del Sarita Colonia ofertan trabajos en feria escolar

Ferias

escolares

cómodos,

permiten a

ingresos

para sus

familias.

reos generar

con precios

Uniformes, mochilas y calzados, confeccionados por internos del penal Sarita Colonia del Callao, comenzaron a ofertarse en la feria regional escolar a precios relativamente inferiores a los comerciales.

Esta nueva forma de apoyar la economía familiar de sus cónyuges, con trabajos elaborados por sus propias manos en el establecimiento del Callao, se realiza en la feria escolar de la segunda losa deportiva de la av. Faucett, junto al Hospital San José.

El Gobierno Regional a partir de la cogestión que



asumiera en setiembre pasado a iniciativa del presidente regional, viene apoyando a los internos del establecimiento penitenciario del Callao en todo lo que favorezca a su reinserción social.

Esta campaña de comercialización de sus trabajos es una de las formas que buscan abrir mercado para los productos que ellos mismos elaboran dentro del área de trabajo del propio penal.

Estas ferias son promovidas por el Gobierno Regional a través de la Gerencia de Desarrollo Económico, permitiendo la participación de los familiares de algunos internos del penal con la venta de mochilas, calzados, pantalones, camisas, faldas, blusas, escolares de todas las tallas. No solamente se ofertan uniformes y calzados escolares, sino también ropa de vestir, sandalias, cartucheras, porta lapiceros, alfombras, correas tejidas y monederos.

El último fin de semana se inauguraron ferias escolares regionales, en la Av. Juan Pablo II, Av. Faucett, (segunda losa deportiva en la jurisdicción de Carmen de La Legua Revnoso).

Igualmente la Municipalidad Provincial instaló otra en la primera cuadra de la calle Guisse, con ropa para la temporada escolar a diferentes tallas.

1